

**Dos de los equipos premiados están dirigidos por los economistas Mariano García Perea y Santos Núñez**

**Se celebró el II Concurso “Proyecto Empresarial” para la Formación Profesional, promovido por la Facultat d’Economia de la Universitat de València y patrocinado por la Càtedra Bancaja “Jóvenes Emprendedores”**



“Anem de Volta” es la propuesta ganadora del segundo Concurso Proyecto empresarial en la formación profesional. Ha sido diseñada por Alba Valero García y Rafael Guerrero, estudiantes del IFPS Nº 27 “Misericordia” de Valencia y dirigida por Mariano García Perea, economista y miembro de la Junta de Gobierno del COEV. Rentabiliza visitas guiadas, en bicicletas y subways, a través de rutas turísticas y culturales por la ciudad de Valencia y sus alrededores. Otros dos proyectos han resultado premiados: “Adaptaviatjes”, desarrollado por Aroa Patricio, Javier González y Roxana Gainaru, y dirigido por el profesor y economista Santos Núñez, del IES Ramon Muntaner, de Xirivella, quién ya había obtenido otro en la primera edición el año pasado; y “Aprofit i més Aprofit”, de Eva M<sup>a</sup> Casar y Begoña Doménech, y dirigido por Mireia Alfonso, de la Escuela Profesional Luis Amigó-EPLA de Godella. “Adaptaviatjes” ofrece servicios de viajes organizados y personalizados, tanto individuales como colectivos, a personas con discapacidades físicas o psíquicas. “Aprofit i més Aprofit” es una iniciativa novedosa en el campo de la gastronomía selecta.

Un total de 10 equipos han logrado que el jurado seleccione sus propuestas. Paneles, maquetas y detalles permanecieron expuestos durante buena parte de la jornada del jueves 25 de junio en el “Hall” de la Facultat d’Economia. Todas ellas fueron elogiadas por José Lledó, representante de la Fundación Bancaja, que ha animado a los estudiantes a continuar con sus iniciativas y adaptarlas para competir en la convocatoria para jóvenes emprendedores de la entidad financiera. La Decana de la Facultat d’Economia, Trinidad Casasús, agradeció la participación de los estudiantes y el entusiasmo que han volcado profesores y patrocinadores en incentivar una creatividad que les acerca a la Facultad y a sus objetivos.

El concurso, que cumple su segunda edición, está impulsado por la Facultat d’Economia de València, y la Càtedra Bancaja Jóvenes Emprendedores. Está dirigido a estudiantes de los Ciclos Formativos de Institutos públicos y Centros educativos de Enseñanza Secundaria.

El concurso ha reunido proyectos empresariales realizados por estudiantes de centros de Godella, Port de Sagunt, Xirivella, Sueca y Valencia. Las iniciativas desarrolladas por los estudiantes son variadas e imaginativas: tanatorios para mascotas; ludotecas y servicios para

niños con padres muy ocupados; gastronomía selecta; oferta turística y viajera para discapacitados, etc. El jurado, integrado por docentes de la Facultat d'Economia de València y de la Cátedra Banca Jóvenes Emprendedores, valora, entre otros aspectos, "las propuestas innovadoras en el producto, servicio y proceso; plan de viabilidad; grado de madurez; compromiso social; sensibilidad con el medio ambiente, y presentación pública".

Esta es la segunda edición del Concurso "Proyecto Empresarial" en la Formación Profesional para la Comunidad Valenciana. Mariluz Marco, coordinadora de la comisión organizadora del concurso, señala que la Facultad de Economía pretende "establecer vínculos de trabajo y colaboración entre la Facultat d'Economia y los centros, profesores y alumnos de Ciclos Formativos; fomentar y estimular la actividad emprendedora entre los jóvenes; premiar el sentido de la iniciativa y creatividad de los jóvenes que estudian Ciclos Formativos de Grado Superior, de las familias profesionales de Administración y Comercio, en la Comunidad Valenciana, mediante la presentación de un proyecto de empresa; y potenciar el desarrollo de habilidades como la observación, la iniciativa, la asunción de riesgos, la toma de decisiones, la resolución de conflictos, la sensibilidad social y con el medio ambiente, y el trabajo en equipo".